

Annette Bühler-Dietrich (ed./Hg.)

## **Feminist Circulations between East and West / Feministische Zirkulationen zwischen Ost und West**

(Frauen – Literatur – Wissenschaft, Band 2)

404 Seiten, kartoniert

Buch: ISBN 978-3-7329-0613-0, EUR 59,80

E-Book: ISBN 978-3-7329-9382-6, EUR 70,00

### **Contents**

Feminist ideas, theories, and people move. In this volume, scholars in cultural and literary studies discuss circulations of feminist and queer positions between East and West. Working on activism in Eastern Europe, on East European literatures, and on literature in German written by authors coming from Eastern Europe, the contributors discuss how parameters of heterogeneity such as gender, sexuality, and origin are treated in different literary, social, and political contexts. Hence, research on queer activism in Ukraine and feminism in Russia are put in conversation with readings of Olga Grjasnowa, Sasha Marianna Salzmann, and Olga Tokarczuk.

### **Zum Inhalt**

Feministische Positionen zirkulieren in der Bewegung von Ideen, Theorien und Personen. Der Zirkulation feministischer und queerer Positionen zwischen Ost und West widmen sich in diesem Band Kultur- und Literaturwissenschaftler\*innen, die zu Aktivismus in Osteuropa, zu osteuropäischen Literaturen und zur deutschsprachigen Literatur von aus Osteuropa stammenden Autor\*innen arbeiten. Gemeinsam ist ihnen die Frage, wie in verschiedenen literarischen, sozialen und politischen Kontexten mit Parametern von Heterogenität in Bezug auf Gender, Sexualität und Herkunft umgegangen wird. So treten unter anderem Forschungen zu queerem Aktivismus in der Ukraine und zu Feminismus in Russland in Dialog mit Beiträgen zu Olga Grjasnowa, Sasha Marianna Salzmann und Olga Tokarczuk.

## **Buchbestellung**

Annette Bühler-Dietrich (ed./Hg.)

## **Feminist Circulations between East and West / Feministische Zirkulationen zwischen Ost und West**

(Frauen – Literatur – Wissenschaft, Band 2)

404 Seiten, kartoniert

Buch: ISBN 978-3-7329-0613-0, EUR 59,80

E-Book: ISBN 978-3-7329-9382-6, EUR 70,00

Ihre Bestellungen richten Sie bitte an:

LKG – Leipziger Kommissions- und Großbuchhandel  
Telefon: 034206-65 181, E-Mail: frank-timme@lkg-service.de

oder direkt an den Verlag:  
E-Mail: buchbestellung@frank-timme.de  
Homepage: www.frank-timme.de  
Telefon: 030-88 66 79 11  
postalisch: Frank & Timme GmbH, Wittelsbacherstraße 27a, 10707 Berlin

**Hiermit bestelle ich \_\_\_\_ Exemplare des o.g. Buches.  
Die Lieferung erfolgt zzgl. Versandkosten.**

**Meine Versand- und Rechnungsanschrift lautet:**

Name: \_\_\_\_\_

Straße: \_\_\_\_\_

PLZ/Ort: \_\_\_\_\_

E-Mail: \_\_\_\_\_